

E-Markenbetrieb werden

Setzen Sie ein Zeichen für „E“



Setzen Sie ein Zeichen für „E“

Im umkämpften Wettbewerb geben Marken Kunden eine hilfreiche Orientierung bei der Auswahl ihrer Dienstleister, indem sie Werte symbolisieren. So auch die E-Marke der E-Handwerke, die 2008 vom Zentralverband der Deutschen Elektro- und Informationstechnischen Handwerke (ZVEH) an den Markt gebracht wurde und seither zu einer Erfolgsstory wurde. Die E-Marke steht für Qualität aus der Innung.

Sie sind noch kein E-Markenbetrieb?

Dann wird es jetzt Zeit, denn im Juni wurde die neue Kampagne „Das „E“ macht die Zukunft“ gestartet. Mit dieser Kampagne und dem neuen Slogan zeigt die E-Marke in Richtung Zukunft und unterstreicht damit die wichtige Rolle des Elektrohandwerks in den beiden Megatrends Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

Beantragen Sie die E-Marke und zeigen Sie, dass Sie die Zukunft machen! Setzen Sie ein Zeichen als Fortschrittmacher und profitieren Sie vom Wachstum dieser Zukunftsmärkte.

E-Marken-Betrieb kann nur sein, wer Mitglied der Innung ist. Aktuell nutzen schon über 8.500 E-Marken-Betriebe die Qualitätsmarke in der Kommunikation

mit ihren Kunden und stellen so ihre besondere Qualitätsorientierung heraus.
Seien auch Sie mit dabei!

Der Einstieg in die E-Marken-Familie ist wirklich einfach:

Markenvertrag unterschreiben, zusteuern und gleich alle Vorteile nutzen www.zveh.de/e-markenbetrieb-werden.



Sie haben noch Fragen?

Nähere Informationen, wie Sie E-Markenbetrieb werden können, erhalten Sie bei Ihrer Innung oder beim Landesinnungsverband:

Frau Maria Bauer

Tel.: [089 / 12 55 52-12](tel:08912555212)

Mail: bauer@elektroverband-bayern.de